

## Wechsel in der stellvertretenden Schriftleitung der Zeitschrift „FRANKENLAND“

Im Rahmen des 90. Bundesstages des Frankenbundes am 19. Oktober 2019 in Marktbreit wurde Herr Johannes Schellakowsky M.A. von der Delegiertenversammlung als Nachfolger von Dr. Verena Friedrich zum stellvertretenden Schriftleiter der Zeitschrift „FRANKENLAND“ gewählt. Der 1. Bundesvorsitzende, Regierungspräsident a.D. Dr. Paul Beinhofer, dankte Frau Dr. Friedrich, der Vorsitzenden der Gruppe Würzburg, für ihr langjähriges Engagement als stellvertretende Schriftleiterin der Zeitschrift und für die ausgezeichnete Zusammenarbeit mit dem Schriftleiter. Zum Nachfolger wählten die Delegierten den gebürtigen Würzburger Johannes Schellakowsky M.A., der seit 2017 Beisitzer im Vorstand der Gruppe Würzburg ist.

Herr Schellakowsky studierte in Würzburg die Fächer Geschichte, Germanistik und Anglistik und schloss sein Studium 1992 mit dem Magister Artium ab. Nach beruflichen Stationen an der Universität Würzburg, dem Hessischen Landtag, dem Hessischen Ministerium der Finanzen und dem Hessischen Ministerium für Wissenschaft und Kunst ist er seit 2019 in der Hessischen Staatskanzlei tätig. Darüber hinaus hat Herr Schellakowsky einen Lehrauftrag im „English Language Programme“ der Philosophischen Fakultät der Universität Würzburg. Zu seinen Interessens- und Arbeitsgebieten gehören die Geschichte der Frühen Neuzeit, insbesondere die Adels- und Ständegeschichte, die Bildungs- und Universitätsgeschichte, die Geschichte Brandenburg-Preußens und seiner Provinzen sowie die Geschichte Würzburgs und Frankens. Seit 2012 ist er u.a. Mitherausgeber des Jahrbuchs für Schlesische Kultur und Geschichte und kann umfassende Erfahrung im Bereich der redaktionellen Arbeiten und der Herausgeberschaft von Publikationen vorweisen.

Die Bundesleitung heißt Herrn Schellakowsky herzlich in ihren Reihen willkommen und hofft auf viele Ideen zur Weiterentwicklung unseres Vereines für fränkische Landeskunde und Kulturpflege. Auch der Schriftleiter freut sich sehr auf eine gute, vertrauliche Zusammenarbeit mit seinem neuen Stellvertreter und auf viele Anregungen für die Zeitschrift!



*Abb.: Der neue stellvertretende Schriftleiter Johannes Schellakowsky M.A. neben seiner Vorgängerin Dr. Verena Friedrich M.A. auf der Delegiertenversammlung des 90. Bundesstages.*

*Photo: Alois Hornung.*